



000 175235

**EL SUR**

16-XI-1989 p. 22.

Concepción.

De Carlos Cariola:

(AGG 6328)

# “Entre gallos y medianoche” se estrena hoy en Concepción

• La compañía de Prodart (Producciones Artísticas) hará un preestreno a las 19 horas para todo público.

• La pieza permanecerá en cartelera hasta el domingo con los auspicios de la Corporación Cultural del Biobío, Ladeco, Lotería, Falabella y Diario EL SUR.

“Entre gallos y medianoche”, la obra teatral de Carlos Cariola que se estrena oficialmente esta noche a las 22 horas, en el Teatro Concepción, es una pieza que mezcla muy bien el mundo rural y el urbano y cuya única finalidad es divertir, ha señalado su productor Ricardo Stuardo, que decidió estrenar en esta ciudad tras el éxito logrado con “Chilóe cielos cubiertos”, de María Asunción Requena.

La historia es simple: “Una familia de clase media santiaguina pretende

casar a su sobrina con un viejo y rico dueño de fundo. La chica está enamorada de otro y está dispuesta a resistir la presión familiar. Pero además hay varios otros personajes que viven en la misma casa y entre los cuales hay pasiones a punto de desbordarse, sólo controladas por los mayores. Se produce un verdadero torbellino jocoso de estos amores juveniles que luchan contra quienes se oponen a sus ilusiones. Por cierto que el final es feliz, acota el propio Stuardo”.

El reparto de este montaje está integrado por Aníbal Reyna, María Cánepa, Fernando Farías, Norma Ortiz, Mario Poblete, Carlos Martínez, Regildo Castro, Yani Núñez y Jessica Vera. La dirección está a cargo de Roberto Navarrete, quien fuera director del Teatro de la Universidad de Concepción en la década de los setenta.

La pieza tendrá una función previa, a las 19 horas, para todo público. Entre ambas funciones, los actores subirán a carrozillas antiguas para hacer un recorrido por el centro de la ciudad, hasta llegar al Teatro Concepción para prepararse para la función de estreno oficial. La producción de la obra consiguió dos automóviles con el Club de Automóviles Antiguos de Concepción.



• Yani Núñez (Magdalena), Carlos Martínez (González y Samuel) y María Cánepa (Doria Joséfa), tres de los intérpretes de “Entre gallos y medianoche”, que la compañía capitalina

Prodart pone en escena hoy en el Teatro Concepción, a las 19 y 22 horas. El estreno oficial será en la función nocturna.

# **"Entre gallos y medianoche" se estrena hoy en Concepción [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1989

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Entre gallos y medianoche" se estrena hoy en Concepción [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)